

En Olavarría y en Tres de Febrero, también se produjeron violentos intentos de saqueo

Escrito por AgenHoy

Jueves, 06 de Septiembre de 2018 00:00 -

La tensión social por la crisis económica y política que atraviesa el país en el marco de las medidas de ajuste que aplica el presidente, Mauricio Macri, ha comenzado a repercutir en la provincia de Buenos Aires. En Olavarría y en Tres de Febrero hubo intentos de saqueos. El intendente de Olavarría, Ezequiel Galli señaló que fue “orquestado por una mano negra para molestar”. Al mismo tiempo, admitió que la “gente la está pasando mal”. Luego de la tensa noche que atravesó la ciudad bonaerense, el jefe comunal brindó declaraciones para intentar llevar calma. En ese sentido, consideró que la situación es “para estar ocupados más que preocupados. Estas cosas no se generan por redes sociales o mensajes de WhatsApp, sino que se dan de otra manera”.

Horas de tensión se vivieron en Olavarría desde las 19 del lunes debido a intentos de saqueos en diferentes supermercados pero fueron evitados por la intervención policial. Ahora las autoridades investigan si los hechos fueron organizados con anticipación o fue una expresión de descontento espontánea ante la crisis económica y política que atraviesa el país.

Los vecinos del barrio Alberdi pasaron un momento de zozobra en el marco de un operativo policial en inmediaciones de supermercados. Es que, ante el temor de saqueos, se resolvió la presencia de los uniformados para evitar que todo pasara a mayores.

Ante esta situación, varios comercios resolvieron bajar sus persianas, mientras que muchas personas se dirigían hacia un local de origen chino, ubicado en la calle Alberdi y Necochea. Mientras pasaba el tiempo, más policías se sumaban al operativo ya que más manifestantes marchaban a otro supermercado.

Por ese motivo, se produjeron corridas y desmanes entre quienes se aprestaban para ingresar a los locales y los efectivos. El punto de máxima tensión se dio cuando las personas comenzaron a arrojar piedras a los policías mientras que estos respondieron con disparos de bala goma. El hecho culminó con varios detenidos.

Las primeras versiones arrojan que el saqueo fue viralizado a través de las redes sociales y Whatsapp. Los aprehendidos fueron identificados y ahora la justicia desarrolla el proceso para saber si hubo instigadores o fueron espontáneos

En tanto, en Tres de Febrero se registraron hechos similares en un Supermercado Día% de Ciudadela, en el cual un grupo de personas arribó violentamente y se habría llevado mercadería y algunos electrodomésticos.

Al menos cinco patrulleros llegaron al lugar del hecho, a metros del Hospital Ramón Carillo, pero no se habrían producidos disparos ni detenciones.

Al igual que en Olavarría, investigan si el saqueo pudo haber sido organizado desde las redes sociales.